

校長室だより No. 1

校長：沓澤 聖

令和4年度 よろしくお願ひします！

校長2年目の沓澤 聖(くつざわ きよし)と申します。

今年度もどうぞよろしくお願ひいたします。

4月に入って気温が上がり、桜の花芽もだいぶ膨らんできました。

そのような中、先週8日(金)に楯岡校、11日(月)に大江校、12日(火)に寒河江校の始業式・入学式が行なわれました。

楯岡校は31名、寒河江校は1名、大江校は16名の新1年生を迎え、令和4年度は三校合わせて児童生徒158名でスタートします。



始業式では、今年度充実した学校生活を送るために大事にしてほしい3つのことを子供たちに話しました。それは、健康第一の「げんき」、様々なことに挑戦する「チャレンジ」、仲良く協力する「なかま」の3つです。

今年度もこのキーワードを繰り返し子供たちに伝えていこうと思っています。

入学式では、新たな場面での緊張感やうれしさなどから様々な表情を見せてくれた新1年生でしたが、みんな新しい学校生活への期待感に胸を膨らませているように感じました。

今年度も、子供たち一人一人が主体的に学び、仲間との関わりの中で学びを広げ、社会自立の力を着実に伸ばしていくことができる教育を追求し、子供本人や保護者の皆様の期待にしっかり応えていきたいと考えています。

なかま



令和4年度も保護者の皆様の御理解と御協力をよろしくお願ひいたします。